

Geger Burung Ababil Terekam Kamera di Langit Los Angeles Sebelum Kebakaran, Ternyata Betul Ya?

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 15/01/2025



ORINEWS.id – Tak hanya kemunculan pusaran api mengerikan dikawasan Palisades Los Angeles Amerika Serikat dilanda kebakaran, kekinian juga viral di media sosial sosok diduga burung ababil pembawa api muncul sebelum terjadinya malapetaka tersebut.

Usai kebakaran hebat yang melanda Los Angeles Amerika Serikat, banyak bermunculan spekulasi penyebab terjadinya bencana tersebut.

Dari mulai isu soal kebanyakan kaum selebritis hollywood yang terciduk menghina tuhan dalam sebuah acara Golden Globes 2025 hingga kemunculan video burung ababil yang membawa api.

Dalam sebuah potongan gambar yang beredar luas di media sosial terutama platform TikTok, penampakan makhluk pembawa api yang diduga burung ababil terekam kamera.

Hal terlihat dari unggahan akun TikTok@naufal**, yang mengunggah sebuah gambar Sontak potongan video video tersebut

sebuah video bola api yang melayang di langit sebelum terjadi kebakaran di Los Angeles.

“Apakah ini burung ababil bawa api?,” demikian caption dalam unggahan tersebut.

Sontak unggahan tersebut langsung mendapat respon beragam dari warganet.

“Burung ababil tertulis di alquran,” tulis netizen.

“Pas liat video ini, jadi inget sebelum kebakaran, kan memang ada video bola api terbang itu, ternyata betul ya,” sambung netizen lain.

“Tidak masuk didalam akal tapi fakta,” timpal netizen lainnya.

Namun demikian hal tersebut belum terkonfirmasi.

Sebelumnya diberitakan soal tornado api, disitat dari laman Fox Cody Braud seorang ahli meteorologi mengungkapkan bahwa fenomena tersebut terjadi karena pusaran di atas tanah saat angin mulai berkumpul bersama.

Pusaran api sering kali disalahartikan sebagai tornado yang terbentuk dari awan ke daratan.

Tetapi sebaliknya, ia mulai terbentuk di permukaan tanah sebelum naik ke atas.

“Kadang-kadang sulit untuk melihatnya karena ada saatnya ia berputar-putar dalam api.”

“Mungkin ada lebih banyak pusaran api di area tersebut yang belum terdeteksi,” kata Braud.

Beberapa daerah di Los Angeles telah mengalami kebakaran skala besar sejak Selasa minggu lalu, menewaskan 11 orang, sementara penyebab insiden itu masih belum diketahui.

Para ahli mengatakan, pusaran api berkaitan dengan peristiwa

cuaca ekstrem lainnya, seperti badai debu, semburan air, dan tornado api.

“Tornado api lebih seperti itu, versi pusaran api yang lebih besar, dan ukurannya dan skalanya benar-benar seperti tornado biasa,” kata Jason Forthofer, seorang petugas pemadam kebakaran dan insinyur mekanik di Laboratorium Ilmu Kebakaran Missoula milik Dinas Kehutanan AS di Montana.

Dan pusaran api tersebut telah terlihat dalam beberapa hari terakhir oleh petugas pemadam kebakaran yang memerangi api di sepanjang perbatasan California-Nevada.